



# MIHARUKASU

みはるかす（※校歌の一節。遠くを見通す。・・未来を見つめる。）

豊見城中学校 NEXT STEPS
次の段階へ
・気づき 考え 実行する豊中生
・基本を徹底
・小さいことほど丁寧に
・当たり前のことがほど真剣

## 【5/2 校内スポレク大会】

5月2日(火)、「①生徒一人一人が主体的に参画し、最後まで責任を持って取り組む。②新1年生を歓迎し、学年やクラスの団結を深める。」ことをねらいに、「燃やせ情熱、今こそ団結 待ちに待ったスポレク！ 全身全霊で盛り上げろ！！」のテーマのもと、生徒会主催の校内スポレク大会を開催しました。新グラウンドを活用しての初めての全体行事で、5色綱引きや学級リレー等の種目に楽しみながら全力で取り組みました。平日にも関わらず多くの保護者に来校・激励いただき、有り難うございました。



## 【5/17 第49回島尻地区中学校

## 夏季総合体育大会開会式】

コロナ禍で中断していた開会式が、豊見城市中央公民館にて規模を縮小し4年ぶりに開催されました。その中で本校3年生女子バーボン部キャプテンの遠藤穂さんが、「我々選手一同は、新型コロナウイルスの影響で色々な制限があった中、仲間と励まし合ってきました。そんな中で鍛えてきた技術やチームワークをこの大会で十二分に発揮し、最後まで勝利を目指して頑張ります。また、日頃からお世話になっている監督やコーチ、保護者への感謝の気持ちをプレーで表現し、3年間の集大成となる大会にすることを誓います。」と感謝の思いとともに力強く選手宣誓を行いました。



## 【5月 第1回三者面談】

5月22日(月)から4日間かけて「保護者、生徒、担任の3名で、日頃の学習や生活面の現状やより成長するための課題等を共通確認し、生徒の充実した学校生活とより良い成長につなげる。」ことをねらいに、第1回三者面談を実施しました。保護者の皆さんには、忙しい中、時間をつくっていただきありがとうございました。次回第2回三者面談は9月を予定しています。



## 【5/30 市教育委員会学校計画訪問】

5月30日(火)、「学校における教育課程の実施状況、学力向上に係る取組や生徒指導・不登校対策及び施設・設備の現状を把握し今後の教育行政に活かす。」ことを目的に、市教育長他15名の教育委員会の皆さんによる市教育委員会学校計画訪問がありました。朝の登校状況や授業の様子を参観した後、学校側からの説明、質疑応答等を行いました。市教育委員の方々から「授業中の居眠りもなく、全体的に表情も良いのが良かった。」「制服やトレパン、体育着を自ら選んで着用し登校しているのは良かった。」「剥がれた掲示物もなく、学校が綺麗。」「先生方の子ども達への丁寧な関わりに感謝しています。」「生徒個々の夢を支援し伝統ある豊見城中学校を益々良い学校にして欲しい。」「タブレットの活用を充実させ、個別最適で協働的な学習を更に充実させて欲しい。」「先生方同士の公開授業を通して授業力向上に努めて欲しい。」「地域教育資源も活用し学校教育を充実させて欲しい。」と助言をいただきました。自らの夢実現に向けて自らの中にある様々な力をみがいている914名の生徒達を、保護者や地域の方々、関係機関と一緒にになって78名の教職員で支えて行きたいと思います。



## 【5/30 火災避難訓練】

5月30日(水)、「①緊急時における職員の役割分担を明確にし、迅速で適切な指示を出し生徒の安全確保体制を確立する。②非常事態が発生した場合に教師の指示に従い、自らも良く考え、速やかに落ち着いて避難場所に移動・集合・整列し、自らの安全を確保する危機回避能力を高める。」ことをねらいに、火災避難訓練を行いました。管理棟3階の家庭科室から出火し運動場へ避難する予定の訓令でしたが、台風接近で天候が思わしくなかったため、急遽、避難先を体育館へ変更して行いました。毎年1回実施している訓練で、有意義な訓練となりました。

